
１９９９年 ゲートシティー大崎１５７戸 110億円
２００１年 オーバルコート大崎３４３戸 ４９億円
２００７年 アートビレッジ大崎５８３戸 １２１億円
２００９年 大崎ウェストシティータワーズ１０８４戸 ８０億円

大
崎
駅
周
辺
の
開
発
は
、
20
年

以
上
も
前
か
ら
始
ま
り
、
当
初
は

事
務
所
ビ
ル
中
心
で
し
た
が
、
今

日
、
多
く
は
マ
ン
シ
ョ
ン
建
設
に

変
わ
っ
て
い
ま
す
。
立
ち
上
が
っ

た
住
宅
数
は
左
の
表
だ
け
で
も
２

１
６
７
戸(

左
の
表
参
照)

。
コ
ン

ク
リ
ー
ト
の
街
を

つ
く
り
、
表
の
４
ヶ

所
だ
け
で
も
３
５

９
億
円
も
の
補
助

金
を
投
入
し
ま
し

た
。こ

の
地
域
の
開

発
に
つ
い
て
質
問

し
た
自
民
党
議
員

は
、
「
ネ
ッ
ト
で

同
様
の
規
模
の
開

発
を
探
し
た
が
出

て
こ
な
か
っ
た
」

と
、
日
本
一
の
開

発
だ
と
い
う
発
言

を
し
ま
し
た
。

党
区
議
団
は
、

今
年
９
月
に
オ
ー

プ
ン
し
た
ば

か
り
の
大
崎

ウ
ェ
ス
ト
シ

テ
ィ
ー
タ
ワ
ー

ズ
（
大
崎
駅

西
口
中
地
区

再
開
発
事
業
）

の
問
題
を
先
の
決
算
委
員
会
で
取

り
上
げ
ま
し
た
。

大
崎
ウ
ェ
ス
ト
シ
テ
ィ
ー
タ
ワ
ー

ズ
は
、
大
崎
駅
南
改
札
口
を
出
て

左
前
方
に
そ
び
え
て
い
る
の
で
す

ぐ
わ
か
り
ま
す
。

開
発
面
積
は

1.8
㌶
、
表
に
あ
る

よ
う
に
マ
ン
シ
ョ
ン
と
オ
フ
ィ
ス
、

区
の
施
設
大
崎
第
一
地
域
セ
ン
タ
ー

が
あ
り
ま
す
。
総
事
業
費
は
４
６

０
億
円
、
補
助
金
は
８
０
億
円
で
、

総
事
業
費
の

17
・
４
％
に
な
り

ま
す
。
ま
た
、
内
訳
は
国
か
ら
の

補
助
金
が

45
％
、
36
億
円
、
都

の
補
助
金
は

11
％
、
8.8
億
円
で

す
。
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大崎駅西口中地区再開発に投入した補助金は79億円

売れたマンションは ６８％

大型再開発のあり方に疑問が・・
大崎駅周辺の開発には目を見張るばかり。多くのマンションができても売れない

事態になっています。決算委員会で売れたのは68％しかないことがわかりました。

日
本
一
の
開
発
？

国
と
都
か
ら
補
助
金
は
80

億
円
も



ま
た
、
マ
ン
シ
ョ
ン
の
売
れ
行

き
に
つ
い
て
質
問
す
る
と
、
「
販

売
戸
数
に
対
し
て
契
約
で
き
た
個

数
は
68
％
と
聞
い
て
い
る
」
と
い

う
答
弁
で
し
た
。

保
留
床
は
８
５
０
戸
、
分
譲
は
一

括
な
の
か
分
け
て
な
の
か
の
答
弁

な
か
っ
た
の
で
わ
か
り
ま
せ
ん
が
、

一
般
的
に
は
数
回
に
分
け
て
い
ま

す
の
で
、
相
当
数
売
れ
て
い
な
い

と
い
え
る
で
し
ょ
う
。

ち
な
み
に
、
最
多
価
格
は
７
０
０

０
万
円
台
で
す
。
こ
の
経
済
不
況

時
に
売
れ
る
と
見
通
し
て
い
る
の

で
し
ょ
う
か
。
建
設
計
画
を
つ
く

る
に
当
た
っ
て
は
将
来
見
通
し
を

し
っ
か
り
し
な
い
と
、
参
加
し
て

い
る
住
民
に
と
っ
て
と
ん
で
も
な

い
影
響
を
与
え
る
ま
す
。

売
れ
残
っ
て
い
る
事
態
に
対
し

て
区
の
認
識
を
質
問
す
る
と
、
無

責
任
な
答
弁
で
し
た
。
「
こ
の
一

年
来
の
不
動
産
不
況
は
ご
く
特
殊

な
事
情
で
、
日
本
全
国
の
も
の
。

需
要
は
あ
る
し
、
工
場
ば
か
り
だ
っ

た
ま
ち
に
人
の
住
ま
い
の
息
吹
を

与
え
た
い
と(

開
発)

を
進
め
て
い

る
。
た
ま
た
ま
売
れ
行
き
は
悪
い

か
も
し
れ
な
い
が
経
済
状
況
が
転

換
す
れ
ば
人
気
が
出
て
く
る
の
で
、

近
々
の
状
況
で
一
喜
一
憂
す
る
必

要
は
な
い
。
」

み
な
さ
ん
、
こ
の
答
弁
を
ど
の

よ
う
に
受
け
止
め
ま
す
か
。

開
発
に
よ
り
、
保
育
園
が
足
り

な
い
と
か
学
校
に
陽
が
当
た
ら
な

い
と
か
、
風
が
吹
く
と
歩
け
な
か
っ

た
り
店
の
看
板
が
飛
ん
で
し
ま
っ

た
な
ど
の
困
っ
た
状
況
が
増
え
て

い
ま
す
。
区
民
は
安
心
し
て
安
全

に
暮
ら
し
た
い
の
に
、
区
は
さ
さ

や
か
な
区
民
の
願
い
を
真
摯
に
受

け
止
め
る
べ
き
で
す
。
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生
活
・
雇
用
・
子
そ
だ
て
・
教
育
な
ど
何
で
も
お
気
軽
に
ご
相
談
く
だ
さ
い

連
絡
先

南
恵
子
区
議
会
議
員

電
話(

３
７
９
０)

１
５
２
３

「お元気ですか 南恵子です」ニュースは 1000号になりました。

いつも読んでいただいてありがとうございます。意味不明な個所も

結構あるので首をかしげながら読んでいるのではないでしょうか。

第三者がきちんとわかるような表現が課題ですが、正直言って短時

間で仕上げなくてはならず、ご迷惑をおかけしています。

区議会の様子をお伝えする大事な手段なので、これからも頑張っ

て発行します。引き続き読んでご意見をお寄せください。

マ
ン
シ
ョ
ン
の
売
れ
行
き
は

わ
ず
か
一
次
分
譲
の
68
％

再
開
発
ビ
ル
に
置
か
れ
る
床
の
こ
と
で
、
権
利
者
が
権

利
変
換
に
よ
っ
て
取
得
し
た
床
と
そ
れ
以
外
の
床
を
保

留
床
と
い
う
。
保
留
床
を
新
し
い
居
住
者
や
営
業
者
、

ま
た
は
デ
ベ
ロ
ッ
パ
ー
な
ど
に
処
分
す
る
こ
と
に
よ
っ

て
、
国
や
県
な
ど
か
ら
の
補
助
金
な
ど
を
除
く
事
業
費

の
全
て
を
賄
う
こ
と
に
な
る
。
保
留
床
売
れ
な
け
れ
ば

自
己
資
金
投
入
と
い
う
こ
と
に
な
り
ま
す
。

保留床とは

不
動
産
不
況
は
特
殊

経
済
が
転
換
す
れ
ば
人

気
は
出
る


